

## Expression des groupes

---

### **Groupe : Tous autour de l'être humain franc-forésien**

#### **Notre service Jeunesse sous pression depuis mi-juin ?**

Mardi 12 juin sonne l'ouverture des inscriptions pour les vacances d'été 2024.

Pourquoi des familles étaient-elles prêtes à faire jusqu'à 5h 30 d'attente pour inscrire leur(s) enfant(s) ?

La raison est simple ... le nombre d'enfants est limité cet été et « 1<sup>er</sup> arrivé, 1<sup>er</sup> inscrit » peu importe votre lieu d'habitation.

Il existe pourtant un joli « Portail Famille » à Petite-Forêt qui permet toute l'année aux familles déjà connues d'inscrire leur enfant, de payer la cantine, les vacances scolaires.

Ce portail a fait ses preuves depuis 3 ans mais interdiction aux familles de l'utiliser ... Pourquoi ?

Tant de questions qui interrogent nos habitants, nous interrogent ...

Vos élus dévoués,

Grégory SPYCHALA  
Conseiller municipal